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出席報告

会長テーマ友情の輪をひろげよう

司 会 蜂 屋 会 長Ｆ ■

役で，職業分類は防水工痕，所属は親睦活動委
員公です。

北砂会員
木崎乃をご紹介します。木崎君は私の･lillzからの

友人で，一兄隈そうに兄えますが仲々ﾄﾘlるい性
絡で皆様共に楽しくやってゆける人だと思いま
す。今後よろしくお願いします。

木崎健祐君
只今ご紹介いたざきました木崎でございます。
ロータリーについては何も分りませんので，よろ

しくご指導下さい。

ゲf:ス小
細谷実パストガバナー , ) l l 幸男特別代表

ビジター
｣kl l l l l { {一杵（綾獺) ,小林服平芯，肯藤隆二君

（厚/k中) ,宮東悠芯，大津孫久君，人田正孝

ｲ↑，四元紬信君，昆恵ＩＩ。（大和）

会長報告
｡本日は厚木中RCの方がチャーターナイトのご

案内に来られております。
。２月１７日に座間RC,２月２0日に鎌倉RCに行

き，多数の方の登録と，ご出席をお願いして参

りました。
。昨日（２月２１日）ホテルサンルート横浜で認証

状伝達式の事前打ち合せが蔵帷ガバナー主催で

午後３時から行なわれ，星特別代表と共に出席

致しました。詳細は次回にご報告致します。
。次にうれしいご報告を致します。本日より新会

員として北砂会員のご紹介で，木崎健祐君がご
入会されました。木崎君は有明工業の代表取締

。ポールハリスフェローになりました寺田君，亀

谷君に対し，蔵並ガバナーより手紙とメダルが参
りましたのでこきで差し上げたいと存じます。
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幹事報告
｡例会場と例会時間の変更をお知らせします。
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

真実かどうか
みんなに公平か
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本日のプログラム（３月１日）
チャーターナイト準備



日時は３月１５日で例会時間は18時30分から，会

場は大和市中央文化会館１階第２講習室です。
このことは私共の例会日が木曜日の為，木曜日

が例会日であるクラブへの訪問が出来ませんの
で，３月１５日嗣の昼には手分けして一斎にクラ

ブ訪問をしていた貫きたいと思います。尚【iﾉj問

クラブの割当てはご一任願います。
。チャーターナイトのプログラム川'}j鷺典を３)1８

１１の例会日までにご捉出恥います。写真は白黒
で，大きさは５cm×５cmのもの一枚です。参考

までに申し上げますと，写典店でパスポート用
′｝j:典と言って依頼すれば良いと忠います。

ol'｣4水中RCより認証状仏達式のご案内が肛|きま

した。又,バナーをいた武きましたので一緒に[且］

覧します。

厚木中RC認証状伝達式案内

小林康平君，首藤隆二君

私共の!認証状仁達式のご案内をさせて頂きます。
日時は４月８日旧)，会場は㈱リコー厚木F脾業所厚

生年金会蝕で，登録は午舸11時30分からです。

貴クラブのチャーターナイトには私此や風が参加

致しますのでぜひ多数ご参加下さいます様お願い

申し上げます。

卓 話
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へ「世界理解週間」について

ゲストスピーカー細谷実パストガバナー
ご無沙汰致しました。お話をする前に矢野前会

長がお亡りになられ，心からお悔み申し上げま

す。貴クラブのことはいろいろと耳にしておりま

すが，立派に活動されておられるようで大変嬉し

く存じます。出I'i¥率も１００%を保ち,R財団にも
ご寄附頂き，週報も立派なものを出されています。

さてllt界理解週間のことですが，昨年までは毎

年９月１５日を含む週にｲｊなわれて米ましたが，今

年より２月２３日，つまりロータリー創立記念日を

含む週に変り，来年からは９月１５日を含む週間は

職業奉仕の週''1になるそうです。

Ｒ・Ｉ・ニュースによりますと，世界理解週間は国

際ローダ'ノーの刺1'/:!氾念日である２月２３日を念む

期間に開催されることになる，各クラブはこの特

別過間中に新しく採択された'且際ロータリーの保

健，飢餓追放及び人|Ⅱl性I蕊亜のう。ｐグラムを，そ

の他の!{1際泰ｲl委凸会プログラムと一緒に推進す

るプログラムをはじめるように呼びかけられてい

る。という|}fが1,1･けｊllえられています。つまりこの

週に３Hj+IIIIを発勤させるという‘"でございます。

未だ３Hfil l l ' lの委典長が決っていない様ですがぜ
ひこの週間にお決め頂き発足させて下さい。

来年は75周年になり，私が地区の委員長をする
ことになっています。できるだけ大きな‘樽をする

こと》指導されています。よろしく願います。

さてRC創立についてはすでにお話しましたが，

委員会報告
親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
・先Ｈの家族会の会計報告苫をﾉ鳴しｌ量.げました。

｡本｢lは次の〃のお祝がございます。

f l ｣業記念日上田利久君(２ノj２５日）

ポールハリスフェローになられた寺lll君，亀谷君
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後年ポールハリスはRCをつくった動機について
「親切な心と友情が欲しかった」と言っておりま
す。この事はロータリーの基本であり，現代に至
っても変っていません。1937年にハロルドトーマ
スさんが「あなたのクラブを友情あふれるクラブ

にすることこれがクラブ奉仕である。あなたの生

業を友情あふれる生業にする為に自分の持分を果
すことこれが職業奉仕である。あなたの地域社会
を友情あふれる地域社会にする為に自分の持分を
果すことこれが社会奉仕である。この世界を友情
あふれる世界にする為に分を尽すことこれが国際
奉仕である」と言っています。

次に世界理解週間のことですが，先日オースト
ラリアの大使のお話を聴く機会があり，その時大
使は「隔たりを取り去るには一緒に住むことであ
る」と言われた。又「世界理解ま戦争を防|ぐ最も良
い方法ですが，ロータリー的やり方が一番良い，こ
れをもっと拡めてほしい･」とも言っておられた。

GSEもお互いに家庭に泊まる，これは良い事で
す。交換学生もそうです。先日も日本経済新聞に

交換学生の感想文が載っていましたが，クラブ奉
仕から始まったロータリーで，最後に出来た国際
奉仕が現在では国際奉仕を盛んにして世界中の理
解を深めて世界の平和に貢献しようという事で非常
に大きなウエイトを占めるようになって来ました。

『認証状』伝達式まで
あと

日
(S月１日現在）

力を合わせ､成功させよう
チャーターナイト

｡各会員手分けしての他クラブ訪問。今年度

中に9RCが伝達式をするとあって，訪問
先でそのクラブの方々と顔を合せる事が多
く，お互いに頑張りましょうと励まし合う。
登録人員５００名の目標に向って頑張ろうＡT)
・会場である厚木基地の図面を郡司会員が書

いてくれました。着々と目標に向って進ん

でいるかの様ですが未だ未だ仕事がいっぱ
いあります。会員一人びとりが私がやるん

● ● ● ● ●

だという意識をもって，お互いに連絡をと
●

り合い，万全の準備で臨もう／旧）
。このところ何となく落着かない。よく考え

てみると昼間出かける予定が多いからのよ

うだ。４月22日まではこの状態が続きそう。
皆さん健康に留意して頑張りましょう/(N)

̅ 町

ことで，はらはらしましたが結果は万歳
で喜んで居ります。

北砂会員木崎新会員をご紹介します。私同様宜
しくお願い致します。

上田会員お祝いを有難うございました。開業し
て五年経ちました。特にこの一年間は，

時間の流れが速いのに驚ろいております。
ありがとうございました。

石渡会員本日入会金を納めて本当に会員になっ
たような気分です。今後共よろしくお願
いします｡(石渡会員には本当に申し訳

ありません。２月８日にスマイルして頂
いたのを載せ忘れてしまいました。今後

は気を付けます。-会報委員）

スマイル報告２月分合計1 0 6 , 0 0 0 円

ス薫爺ルBOX凧

綾瀬RC武山会員初めてメイクアップに来ま
した◎星先生，上田先生には，お世話に
なっています。

厚木中RC小林会員，首藤会員，本日は貴重な
お時間を頂いてありがとうございました。
４月８日の認証状伝達式に多数の皆様の
ご来臨をお願い申し上げますｏ

亀谷会員，寺田会員，細谷パストガバナーのお元

気な姿拝見しまして，今後の益々のご活
躍をお祈りして。尚ポールハリスフェロ
ーのメタルをいたぎきましたので……。

富沢会員長男が桐蔭学園中学校の入試に合格致
しました。一次に落角二次に合格という



大学を卒業，烏井薬品に勤務，主に東北地方の
営業を約10年されたのち，昭和41年中央林間で
薬局を開業，同44年に横浜市緑区に支店を出さ
れ，現在は支店業務の方がお忙しいとの事。

＝ 屋

-ところでご入会の動機は……？

「大高会員に入会をすゞめられましたとき，

単なる親睦団体かと思いました。私は商売上の
集り以外はほとんどお付合がありませんので，
良い機会だと思って入会させて頂きました。家
内や店の者も賛成してくれましたので，ロータ
リーに関しては十分理解してくれており，例会
出席にしても心良く外出できますが，このとこ
ろ大変に忙しく，どうしてもホームクラブに出

席できない事があり，ご迷惑をお掛けしていま
す。」
-チャーターナイトが近ずくに従って例会以

外にも会合が多くなり，お忙しい中大変なこと
だと思いますがいか宮ですか……？
「ひとつのしきたりですからやらなければな

りません｡4月22日まではとにかく一生懸命や
るつもりです。」
-最後にご趣味は･･…．？

「普段忙しいものですから，日曜日だけは自
分の時間にしています。趣味はこれといってあ
りませんが，相模川へよく釣に出かけます。」

袴 田 会 員

今週は昨年８月10日にご入会された，袴田会
員をご紹介します。
袴田会員は，大和市中央林間で“健康堂薬局”

を経営されており，横浜市緑区にも支店をお持
ちです。
２月某日，チャーターナイトの案内にクラブ

訪問へ行かれる途中お寄り頂きお話を伺いました。
-クラブ訪問も大変なことですね，今日はど

ちらへ行かれるのですか．…．．？

「大高会員と一緒に藤沢東RCへ参ります。」
-これまで訪問されたクラブは……？

「秦野中RCへ行きました。あちらのクラブ
も３月25日にチャーターナイトを行うとかで，
仲々大変の様でした。例会も卓話の時間をこれ
の準備にあて公いるようでした。」
-その他のクラブへは……？

「メークアップとして横浜のクラブを２ツほ
ど行ってみましたが，私達のクラブは年令も若
く，明るい雰囲気でとても良いクラブだと思い
ます。」

い ､

へ

ご家庭では奥様とご子息お二人（いずれも藤

蔭学園）の四人家族だそうです。お話を伺って
いる途中で大高会員がお見えになり，ご一緒に

藤沢東RCへ出かけられました。
（土屋会報委員）

袴田和雄。昭和４年浜松市出身，４９才。｜日制
浜松工業専問学校応用化学科を卒業後，東京へ
出て家庭教師等アルバイトをされながら星薬科

口簑タリ篝情報 一タリーの恩恵が，クラブ内というわくを越えて，

日々の糧を得る手段として種々様々の職業に従事

している地元地域社会のすべての人びとにいきわ

たるようにする機会をもたらすのである。」
-ポール・ハリス

職 業 奉 仕
「ロータリーの職業分類計画は，道義心のあつい
すべての人たちが，クラブ内においてまたクラブ

外において，強く求めているもの……すなわち口


